

Deja frenón 12 lesionados en Metrobús

Elthon García

Cd. de México, México (15 julio 2024).- Doce personas que viajaban en un Metrobús de la Línea 1 resultaron lesionadas luego que la unidad frenara de emergencia en la Alcaldía Cuauhtémoc.

A nueve de los usuarios los diagnosticaron con **lesiones menores y tres fueron hospitalizados**, según reportes de las autoridades.

El incidente ocurrió hacia las 9:20 horas en la esquina de Avenida Insurgentes y Valentín Gómez Farías, donde un motociclista ignoró la luz roja del semáforo y cruzó la vialidad.

Para evitar arrollarlo, el conductor realizó la maniobra y eso provocó que los pasajeros se golpearan entre ellos y con el mobiliario de la unidad.

Copyright © 2024 Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/deja-frenon-12-lesionados-en-metrobus/ar2840955>

Fecha de publicación: 15 julio 2024